



Se hace política para el pueblo: Llaven Abarca

En el marco de una gira de trabajo, el diputado federal Jorge Llaven Abarca visitó el municipio de Mitontic, en el cual reiteró su compromiso de gestionar recursos y apoyos sociales que garanticen el bienestar de nuestros pueblos originarios. Acompañado de la presidenta constitucional Maruca Méndez Méndez y el presidente por usos y costumbres Fernando López López, así como de los diputados federales Roberto Rubio Montejo y Valeria Santiago Barrientos, el legislador suchiapaneco resaltó que hoy se hace política con el pueblo y para el pueblo, escuchando de manera directa sus necesidades.

https://www.cuartopoder.mx/chiapas/se-hace-politica-para-el-pueblo-llaven-abarca/455046/